
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（7月 30日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

なし 
 

２．会長の時間 

1）地区から、「令和 2 年 7 月豪雨災害」支援御協力のお願い 
さて、先の九州地方を中心とした甚大な豪雨災害を目の当たりにし、2680 地区としても義援金を 
取りまとめ、2700 地区（福岡県・長崎県・佐賀県）・2720 地区（熊本県・大分県）を通じた支援を 
行いたく、皆様の御協力の程よろしくお願い申し上げます。なお、各クラブにおかれては、 
姉妹倶楽部等でつながる先もあろうかと存じます。その際は、クラブ会長、幹事の皆様のご判断で、 
直接姉妹倶楽部等にご送金頂いても結構です。 
何卒、上記の趣旨をご理解頂き、会員各位の温かいご支援をお願いいたします。 
被災された方々に心からお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復旧復興をお祈り申し上げます。 

2）今日は「ロータリーの友」についてお話します。 
ロータリアンの 3 大義務 
①例会に出席すること、②会費を納入すること、③ロータリーの友を購入すること。 
「ロータリーの友」の本の購読はロータリー会員の義務となっています。一部 200 円です。 
これは意外と知られていません。 
７月号の紹介をさせて頂きます。 
まず最初に R.I 会長のメッセージのページがあります。これは R.I 指定記事になっています。 
新型コロナウィルス感染症の影響の事、 
新しい時代に向けて変わらなくてはならない、という事が書かれています。 
続いて R.I 会長ボルガー・クナーク氏の紹介ページがあります。彼の人柄とか実績が書かれています。 
又、7 月号には恒例の各地区のガバナー紹介「ガバナーの横顔」があります。Ｐ34 には当 2680 地区の 
高瀬英夫ガバナーの紹介が載せられています。 
今年度の特徴として、連載コミック「ポールハリスとロータリー」があります。アニメーションでも 
公開していますのでぜひ一度御覧ください。 
「ロータリーの友」をぜひ購読し、愛読してもらえれば幸いです。 

 

３．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせを BOX に入れております。本日までの連絡です。 
メークアップされる場合は事前連絡をお願い致します。 

〇ハーネス通信が来ています。BOX の上に置いてますのでご覧下さい。 
 

４．委員会報告 

なし 
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「 映画に学ぶ 」 

 

田中光敏氏 

日本映画監督協会会員 

6 

 

1529 

 

8 

 

 

20 

 
「  」 

 

近藤 会員 



５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 19 名 欠席者数 10 名 

出席率 65.52％ 前会補正 93.10％ 

本 日 の 欠 席 
東本、平井、波多、平川、徐、川岸、近藤、 
黒田（俊）、越智、染谷、山本（正）、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、徐、越智、山本（正）、安澤、各会員 

 

８．8 月のロータリーレート 1 ドル＝105円 

 

９．スピーチ 

「コロナで変わったこと」 
島谷 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「福田さん、徐さん、芝さん、正木さん」7月 19日ロータリー村、訪問おつかれ様でした。 
芝さん、お世話になりました。 
醤油作り楽しみですね。 ······························································· 池 邉 会 員 

＊例会皆出席の花が届きました。ありがとうございます。 ········································ 芝 会 員 
＊すごい雨と雷でしたが皆様大丈夫ですか、 ················································ 内 藤 会 員 
＊島谷さん、卓話たのしみにしています。 ··················································· 黒田（佳）会員 
＊島谷さん、卓話楽しみにしております。 ···················································· 吉 田 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「島谷さん」本日の卓話たのしみにしています。 
皆出席のお花有難うございました。 ······················································ 池 邉 会 員 

＊島谷さん、卓話楽しみにしています。 ····················································· 芝 会 員 
＊池邉年度、初めての出席です。宜しくお願いします。 ········································ 堀 田 会 員 
＊島谷さん卓話楽しみです。 ····························································· 内 藤 会 員 
＊コロナ患者さん増加しています。 
人ゴミではマスクをちゃんとして外から帰ったら石鹸で手を洗うまで顔から上（口、眼、鼻）を 
さわらない様にして下さい。 ···························································· 黒田（佳）会員 

＊島谷さん、本日卓話がんばって下さい。 ··················································· 小 島 会 員 
＊島谷さん本日の卓話楽しみにしています～。 ·············································· 與 那 嶺 会 員 
＊コロナをただの「カゼ」と言いたいです！！（ブラジルの大統領のように） ························· 川 口 会 員 
＊本日 22回目の結婚記念日です。お花ありがとうございました。 ································ 宮 﨑 会 員 
 


